

Mathematikwettbewerbe an der Pestalozzischule



Liebe Eltern der 3. und 4. Klassen,

auch in diesem Jahr nimmt die Pestalozzischule wieder an 2 landesweiten Mathematikwettbewerben teil: Känguru und Pangea. Themeninhalte werden aus den Vorjahresthemen der Schulmathematik sowie Knobel- und Logikaufgaben zusammengestellt. Es gibt Multiple-Choice Antworten. Die Kinder müssen dafür nicht extra üben!

Sie können Ihr Kind zu einem, beiden oder keinem Wettbewerb anmelden, die Teilnahme ist freiwillig. Die Klassenlehrkraft fragt die Kinder im Unterricht, wer teilnehmen möchte und teilt dann entsprechend die Anmeldeformulare aus. Die Anmeldung müssen Sie dann zu Hause ausfüllen und die Kinder geben sie wieder bei der Klassenlehrkraft ab.

In diesem Brief möchten wir Ihnen zunächst kurz beide Wettbewerbe vorstellen:

1. Känguru **<https://www.mathe-kaenguru.de>**

Einmal im Jahr lädt der Känguru-Wettbewerb zum Rechnen, Knobeln und Nachdenken ein. Mit dem Känguru-Wettbewerb soll Lust auf Mathematik gemacht und die mathematische Bildung an den Schulen unterstützt werden.

Der Wettbewerb wird zentral durch den gemeinnützigen Verein Mathematikwettbewerb Känguru e.V., der seinen Sitz an der Humboldt-Universität zu Berlin hat, vorbereitet und ausgewertet. Durchgeführt wird der Wettbewerb dezentral an den Schulen. Die Kinder haben am **Do, den 20.03.2025 75 Minuten** Zeit für den Wettbewerb. Er kostet **2,50€ Startgeld** und dafür gibt es einen Preis für alle Teilnehmer. Darüber hinaus gibt es Extra-Preise für Kinder, die besonders gut abschneiden.

2. Pangea **<https://www.pangea-wettbewerb.de>**

Leider haben viele Kinder „Angst“ vor der Mathematik, insbesondere Mädchen. Diese Angst ist unbegründet und kann durch Erfolgserlebnisse abgebaut werden. Um allen Kindern gerecht zu werden, sind beim Pangea Wettbewerb durch geschickte Aufgabenstellung viele Aufgaben in der Vorrunde für Schülerinnen und Schüler lösbar. Auch schwächere Schüler werden dadurch für die Mathematik motiviert.

Der Pangea-Mathematikwettbewerb verbindet die Freude am Knobeln und Grübeln, an Logik und Rechenkunst. Die Schülerinnen und Schüler, die sich der Mathematik abgeneigt fühlen, öffnen sich dieser wieder und haben sogar Spaß daran. Die Teilnehmer können und sollen ihre eigenen Erfahrungen auch an ihre Freunde und Klassenkameraden weiter vermitteln und diese mit ihrer Freude am Rechnen anstecken!

Die Teilnahme ist **kostenfrei**. Der Wettbewerb besteht aus zwei Runden an unserer Schule: **Vorrunde** (25.02-06.03.25) und **Zwischenrunde**. An der Zwischenrunde nehmen die Kinder teil, die eine bestimmte Punktzahl in der Vorrunde erreicht haben.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Freundliche Grüße

F. Erbe und S. Halblaub